

Spartenbericht Badminton 2023

Was haben wir im Jahr 2023 unternommen.

Auch im Jahr 2023 waren immer ausreichend Spieler am Donnerstag in der Halle, um noch schöne Sätze spielen zu können. Unser Wunsch wäre, wenn wir noch mehr Menschen für unseren Sport begeistern könnten.

Veranstaltungen:

Am 11.02.23 hatten wir unsere Kohl Tour. Die mal wieder sehr lustig und fröhlich war. Kohlkönig Rene und Marlies Hilken. Gegessen haben wir bei Gehrman. Wir waren zwar eine kleine, aber Lustige Truppe.

Eigenes Vereinsturnier am 22.04.23 Erwachsene: 1.Uwe Müller 2. Babett Kraenke, 3. Rene Kessel

Jugend: 1.Marius Gedikidis 2.Emma Tomforde sehr knapp!

Schüler: 1.Dean Kreutz 2. Hugo Koch 3.Jonne Gleditzsch

06.08.23 Fahrradtour die leider ins Wasser fiel. Aber das geplante Pizzatasting hatte stattgefunden und es war ein schöner geselliger Abend.

Am 13.12.23 fand beim MTSV Selsingen der lebendige Adventskalender statt. Drei Schüler der Badminton Sparte: Jonne, Jonah und Dean trugen ein Gedicht vor. Ca. 40 Menschen konnten wir an diesem Abend bei uns am Vereinsheim begrüßen.

Weihnachtsfeier am 14.12.23 mit Rück- und Vorschau auf die neue Saison.

Zu den Turnieren 2022/23:

Unsere Spielgemeinschaft SG Sandbostel/Selsingen erlangte im Turnierjahr 2021/2022 mit der Jugend die Kreismeisterschaft. **7x Gold.**

Am 12.03.23 wurde die neue Spielgemeinschaft Elsdorf/Selsingen-Sandbostel/Rhade-Hanstedt-Breddorf, bei der Jahres Hauptversammlung des neu gegründeten Kreisverbandes OHZ/ROW/VER Spielgemeinschaft geehrt, da die Schüler-Kreismeister 22/23 geworden waren. **8x Gold**

Mit der Jugendmannschaft erlangte die neue Spielgemeinschaft den 2. Platz in der Kreisliga. **6x Silber.**

Diese Saison endete im März 2022 /2023, die für sehr erfolgreich war.

Leider fanden in der neue Saison Sep. 2023/24 keine Punktspiele mehr stattgefunden, dafür sollten C-Ranglisten gespielt werden.

Hier haben wir mehrere Male teilgenommen. *Am 28.10.23 U19 Marius Gedikidis und Finn-Luca Hopp, U15 Sven Wisch, Fynn Kreutz. Am 02.12.23 U11/ U13 Hugo Koch, Jonne Gleditzsch und Jonah Pingel.* Hier erspielen sich die Spieler Punkte, um in der Rangliste aufzusteigen. Wie beim Tennis.

Allgemeines:

Es sind neue Trikots für die Schüler /Jugendmannschaft angeschafft wurden.